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Antrag zur Stadtratssitzung am 18.11.2024 

Fluglandeplatz Latsch zukunftssicher gestalten 

 
Weiden, 02.10.2024 
BZ/Ki 

 
        

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit mehreren Jahren diskutieren wir im Stadtrat über die Zukunft des Luftlandeplatzes Latsch.  

Sowohl im Stadtrat als auch in der Stadtgesellschaft gibt es einen breiten Konsens, diesen zu 

erhalten.  

 

Jedoch steht der Luftlandeplatz vor mehreren Herausforderungen, die endlich angegangen 

werden müssen, um die Zukunft des Landeplatzes zu sichern. Hierbei geht es um die 

Infrastruktur, um die personelle Ausstattung und um ein gutes Auskommen zwischen den 

Nutzern des Landeplatzes und den Anwohnern.  

 

Gerade für die anstehenden schwierigen Haushaltsberatungen ist es als Entscheidungsgrundlage 

essenziell, dass Sie als Oberbürgermeister und Ihre Verwaltung die Dinge prüft und umsetzt, die 

vom Stadtrat schon lange beschlossen bzw. angestoßen wurden.  

 

Die zeichnenden Stadtratsfraktionen stellen deshalb folgenden Antrag: 

  

Die Verwaltung möge über folgende Punkte berichten: 

 

• Wieweit ist der Stand der Gespräche zu einer möglichen Verpachtung des 

Luftlandeplatzes Latsch. Es gibt mehrere Interessenten, die hier schon seit Monaten auf 

eine Ansprache durch die Stadt warten.  

 

• Welche Investitionen stehen bei einer Verpachtung oder bei einem eigenen Betrieb für 

die Stadt an. Welche Investitionen muss die Stadt zwingend in ihrem Haushalt und in der 

Finanzplanung für die nächsten Jahre berücksichtigen.  
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• Wie ist der Stand zu der Betankungsanlage. Seit zig Jahren steht diese nun schon still. 

Damit entgehen der Stadt wertvolle Einnahmen. Bis zu welchem Termin ist hier von der 

Stadtverwaltung eine Lösung vorgesehen und wie sieht diese aus. Welche Investitionen, 

Kosten aber auch Einnahmen sollen hier im nächsten Haushalt eingestellt werden? 

 

Zur näheren Begründung bitte wir den Antragstellern das Wort zu erteilen 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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Fraktionssprecher   Fraktionssprecher   Fraktionssprecher 

CSU-Fraktion    Bürgerlisten-Fraktion   Die Freien-Fraktion 


